



An der Zertifizierungsfeier blickten die Schülerinnen und Schüler auf die Meilensteine im Programm Klimaschule zurück. Bild: zVg/myblueplanet

Schule Uitikon wird als Klimaschule ausgezeichnet

23 September 2024 12:14



Partner

Limmatstadt

Winterthur

Winterthur/Uitikon ZH - Myblueplanet hat der Schule Uitikon das Zertifikat für Klimaschutz verliehen. Das Gymnasium hat das vierjährige Programm Klimaschule der Organisation myblueplanet erfolgreich abgeschlossen. Die Zertifizierung wurde am Schulfest gefeiert.

Die Schule Uitikon ist von myblueplanet als Klimaschule ausgezeichnet worden, informiert myblueplanet in einer Mitteilung. Die stufenübergreifende Schule hat das vierjährige Bildungs- und Klimaschutzprogramm der Klimaschutzorganisation erfolgreich durchlaufen. Die Schule habe alle zehn Label-Kriterien erfüllt, schreibt myblueplanet.

Im Rahmen des Programms Klimaschule hatte die Schule Uitikon unter anderem eine Solaranlage auf ihrem Dach installiert. Zudem wurde die Schulumgebung ökologisch aufgewertet. Unter vielen weiteren Massnahmen hebt die Mitteilung darüber hinaus die Durchführung von Projektwochen zum Thema Nachhaltigkeit hervor.

Nadine Stähli, Projektleiterin Schulen bei myblueplanet, überreichte dem Kernteam der Schule Uitikon am 20. September das Zertifikat. Die Zertifizierungsfeier wurde mit dem traditionellen Schulfest und der Einweihungsfeier des Schulhauses Allmend verbunden. „Die Zertifizierung krönt den Abschluss des Projekts Klimaschule“, wird Schulpräsidentin Caroline Cada in der Mitteilung aus ihrer Ansprache an der Feier zitiert. „Der letzte Tag des Projekts ist aber der erste Tag der selbstverständlichen Umsetzung, und es liegt nun an uns, unsere Klimaschutzvorhaben am Leben zu halten und weiterzuentwickeln.“
ce/hs



MEINUNGEN

„Erfahrene Fachkräfte treiben den Wandel durch Chat GPT voran“

Ulrike Clasen
02 September 2024 09:58

„Es braucht eine Kommunikations-Infrastruktur für die Schweizer Wirtschaft“

Christian Häuselmann
17 Juni 2024 15:09

„Das Paula-Prinzip aushebeln!“

Judith Niederberger
04 Juni 2024 09:57

„Unternehmen profitieren von Diversität“

Nicole Herzog
06 Mai 2024 15:08

